

KLIPING BERITA

JUMAT, 28 JANUARI 2022



2022



Fadly Amran, BBA
WaliKota Padang Panjang

Drs. Asrul
Wakil WaliKota Padang Panjang



PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG
DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

KLIPING BERITA



Nama Media : Harian Singgalang

dr. Fitriyana, SpA

Antisipasi Stunting dan Obesitas dengan Makanan Bergizi



dr. Fitriyana

PADANG PANJANG - Asupan makanan bergizi menjadi salah satu solusi dalam mengantisipasi kasus stunting dan obesitas. Hal tersebut disampaikan dr. Fitriyana, Sp.A, M.Biomed, dokter spesialis anak di RSUD Padang Panjang, Selasa (25/1).

Dijelaskannya, stunting merupakan masalah kurang gizi jangka panjang atau malnutrisi kronik yang ditandai dengan tubuh yang pendek, terutama pada 1.000 hari pertama kehidupan.

"Penderita stunting umumnya rentan terhadap penyakit. Memiliki tingkat kecerdasan di bawah normal, serta produktivitas rendah, dan gangguan metabolik saat dewasa," terangnya.

Tips untuk mencegah anak stunting, kata Dokter Fitriyana, diantaranya memenuhi gizi ibu sejak hamil, beri bayi ASI eksklusif sampai berusia 6 bulan, dampingi ASI eksklusif dengan MPASI sehat. Selain itu, terus memantau tumbuh kembang anak, jaga kebersihan lingkungan dan konsultasi kesehatan anak ke dokter spesialis anak.

Dikatakannya gangguan tumbuh kembang akibat stunting bersifat menetap. Artinya tidak dapat diatasi. Namun, kondisi ini bisa dicegah, terutama saat 1.000 hari pertama kehidupan anak.

Sedangkan obesitas menurut WHO, katanya lagi, adalah penumpukan lemak yang berlebihan atau abnormal yang dapat mengganggu kesehatan. Penyebab terjadinya obesitas yaitu ketidakseimbangan antara asupan energi dengan pengeluaran energi.

"Adapun pencegahannya, penuhi asupan gizi, hindari makanan olahan, batasi asupan gula, cukupi waktu tidur dan cairan dalam tubuh, lakukan diet rendah karbohidrat," sarannya.

Sementara itu Kepala Seksi Kesehatan Keluarga dan Gizi Dinas Kesehatan, Ratna Nila Sari menyebutkan, di Kota Padang Panjang sesuai data E-PPGBM per Agustus tahun 2021, stunting berada di angka 15.6%. Sedangkan obesitas balita berada di angka 1.2%.

Disampaikannya, beberapa langkah intervensi spesifik di sektor kesehatan yg telah dilaksanakan Dinas Kesehatan diantaranya kegiatan pemberian makanan tambahan bagi ibu hamil kekurangan energi kronik, pelayanan ANC (antenatal care) bagi ibu hamil. Selain itu ada pemantauan pertumbuhan balita di posyandu, pemberian vitamin A dan obat cacing pemberian makanan tambahan balita gizi kurang.

Selain itu, juga ada pelaksanaan pos gizi di beberapa kelurahan, pemberian tablet FE bagi remaja putri SMI dan SMA, edukasi kesehatan reproduksi bagi remaja, pembentukan kelas ibu balita dan ibu hamil di semua kelurahan, serta pemeriksaan kesehatan bagi calon pengantin. (205)

Padang Panjang Siap Ikuti UI's Green City Metric Rankings

PADANG PANJANG - Pemerintah Kota Padang Panjang mendukung UI's Green City Metric Rankings (Pemeringkatan Kota Hijau Berkelanjutan oleh Universitas Indonesia) dengan turut berpartisipasi mengikuti penilaian melalui pengisian kuesioner online dari Februari hingga 31 Maret nanti.

Staf Ahli Bidang Ekonomi Keuangan dan Pembangunan Setdako, Zulkifli, Rabu (26/1), pada zoom meeting acara itu, menyatakan konsep pembangunan kota hijau berkelanjutan sangat diperlukan kabupaten dan kota termasuk Padang Panjang.

"Kami akan berupaya mengikuti UI's Green City Metric Rankings ini dengan baik. Mengisi kuesioner sesuai arahan dan akan ditindaklanjuti Dinas Perkim LH (Dinas Perumahan, Permukiman dan Lingkungan Hidup) nantinya. Kami akan berupaya mengisi sesuai batas waktu yang diberikan," ungkap Zulkifli yang turut didampingi Kepala Bidang Penataan dan Penataan Lingkungan Hidup Dinas Perkim LH, Sarbaini.

Ketua UI's Green Metric World Univeristy Rankings, Prof. Dr. Riri Fitri Sari, menyebut, pemeringkatan ini berangkat dari 12 tahun eksistensi UI menggelar UI's Green Metric World Univeristy Rankings yang diikuti 960 universitas dari 86 negara di dunia.

"Dengan jaringan yang terbangun dan dampak yang dirasakan, menjadi momentum terbaik, belajar bersama menciptakan kota yang pintar, tangguh berkelanjutan. Serta memberikan dukungan yang layak bagi seluruh rakyat Indonesia dengan konsep Green City," katanya.

Adapun penilaian mencakup sejumlah kategori dengan masing-masing indikator. Yaitu Tata Kelola Sampah dan Limbah sebanyak 13 indikator, Tata Kelola Air (10 indikator), Akses dan Mobilitas (9 indikator), Tata Pamong/Governance (12 indikator), Penataan Ruang/Infrastruktur (13 indikator), serta Energi dan Perubahan Iklim (14 indikator).

Berdasarkan linimasa, pengumpulan data dimulai Februari-Maret secara online. Lalu, Evaluasi dan Validasi Data pada April. Kemudian Pengumuman Pemeringkatan di bulan Mei. (205)



Nama Media : Harian Posmetro Padang

Wako Fadly Amran: Pendidikan harus Ikuti Perkembangan Zaman



POTONG KUE— Wako Fadly Amran saat potong kue pada perayaan Milad ke-94 SMPN 1 Padangpanjang, Kamis (27/1).

PADANGPANJANG, METRO

Wali Kota Padangpanjang, Fadly Amran menyebutkan, pendidikan hari ini harus menyesuaikan dengan perkembangan zaman. Sekarang pendidikan memakai platform digital seperti YouTube, Ruangguru dan lain lain. "Saya yakin the future is now. Masa depan itu sekarang. Karena kemajuan teknologi tidak bisa diantisipasi. Ke depan wajah pendidikan harus betul-betul terdigitalisasi," kata Wako Fadly dalam sambutannya pada perayaan Milad ke-94 SMPN 1 Padangpanjang, Kamis (27/1).

Fadly meminta para guru menempa para siswanya dengan kemampuan di segala bidang. "Tidak hanya satu keahlian saja. Semakin banyak kebiasaan, makin brilian mereka di luar sana," ujarnya.

Fadly mengapresiasi kegiatan Milad SMPN 1 yang berlangsung semarak dan suk-

ses. Ia mengajak stakeholder di SMPN 1 menjadikan Milad ke-94 sebagai momentum memajukan dunia pendidikan dengan melihat potensi yang patut dikembangkan, dalam rangka menatap masa depan.

Perayaan Milad ke-94 ini berlangsung semarak. Berbagai atraksi dan pertunjukan kesenian siswa ditampilkan di hadapan para tamu dan undangan. Selain Fadly, turut hadir Kapolres, AKBP Novianto Taryono, S.H, SIK, M.H, para alumni, sejumlah kepala OPD dan undangan lainnya.

Sebelumnya, SMPN 1 juga sukses menggelar rangkaian kegiatan milad dengan melaksanakan perlombaan secara daring maupun luring. Di antaranya, Story Telling, Speech Contest, Nasyid tingkat SMP se-Sumatera. Dan, Lomba Pidato Agama dan Bercerita Kisah Nabi Muhammad SAW tingkat SD.

Kepala SMPN 1, Rita Yanti, S.Pd menyampaikan teri-

ma kasih kepada semua pihak yang telah sukseskan kegiatan milad ini. Perjalanan panjang sekolah hingga ke-94 tahun, sebutnya, diharapkan mampu membuat sekolah ini lebih matang.

SMPN1, lanjut Rita, dihadapkan pada tantangan pandemi Covid-19 dalam kurun dua tahun ini. Banyak perubahan dari kurikulum, proses pembelajaran dari daring, tatap muka terbatas, hingga PTM 100 persen. "Semoga SMPN 1 terus berinovasi dan berprestasi," tuturnya.

Sementara itu, Ketua Komite Sekolah, Zulkifli, SH menyatakan dukungan atas acara milad dengan berbagai rangkaian kegiatannya, baik secara online maupun offline. Lalu, dengan hampir berakhirnya dirinya sebagai ketua komite, Zulkifli berharap ketua yang baru dapat mengikuti perkembangan zaman. (rmd)

Pemko Padangpanjang Dukung Program PTSL Tahun 2022

PADANGPANJANG, METRO

Pemerintah Kota Padangpanjang mendukung penuh program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang digelar Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN). Kabag Pemerintahan Setdako, Reflis menilai, program yang dilakukan ATR/BPN ini sangat bagus. Untuk itu, pihaknya akan mendukung penuh apa saja nanti yang akan menjadi

Tanggung jawab Pemerintah Daerah untuk sukseskan program ini.

"Sebagaimana yang disampaikan menteri tadi, kita di daerah diminta untuk menyiapkan data yang diperlukan untuk kelengkapan persyaratan tanah, menyediakan sarana dan prasarana untuk kegiatan PTSL dan menyiapkan anggaran untuk pra PTSL," kata Reflis usai mengikuti kegiatan sosialisasi yang digelar secara zoom meeting di Ru-

ang VIP Balai Kota Padangpanjang, Kamis (27/1).

Uncu Reflis (sapaan akrabnya-red) menambahkan, pemko juga akan berkoordinasi dengan pihak terkait dengan teknis pelaksanaan program PTSL ini. Sehingga diharapkan program ini dapat memudahkan masyarakat dan menekan potensi perselisihan sengketa tanah.

"Program PTSL ini akan sangat membantu masyarakat dalam mengurus



REFLIS

sertifikat tanah. Artinya, Pemko akan mendukung program ini dengan melibatkan dinas dan pihak terkait guna kelancarannya," tambahnya.

Sementara itu, Menteri ATR/BPN, Sofyan A Djalil mengatakan, pemerintah melalui Kementerian ATR/BPN berkomitmen melaksanakan program legislasi aset PTSL di seluruh Indonesia. PTSL tersebut, kata Sofyan, dalam rangka memberikan kepastian hu-

kum atas tanah sesuai program besar Reforma Agraria.

"Pemerintah bercita-cita seluruh bidang tanah di Indonesia dapat terdaftar. Artinya, setiap jengkal tanah yang ada di Bumi Nusantara ini dapat diketahui pemiliknya. Jelas subyek dan obyeknya, bisa diterbitkan sertifikat tanah," ujar Sofyan saat membuka acara sosialisasi PTSL tersebut.

Untuk itu, ia meminta

dukungan dan komitmen dari Pemerintah Provinsi hingga ke kabupaten/kota untuk sama-sama sukseskan program PTSL ini agar dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan yang direncanakan. "Kami juga meminta masyarakat untuk segera menyertifikatkan tanahnya ke Kementerian ATR/BPN. Sehingga target seluruh bidang tanah terdaftar pada 2025, tercapai," tutupnya. (rmd)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Posmetro Padang



JAJAKI KERJA SAMA— Wali Kota Padangpanjang Fadly Amran menjajaki kerja sama luar negeri dengan Australia.

Pemko Jajaki Kerja Sama dengan Australia

MENINGKATKAN mutu pendidikan di Kota Padangpanjang Walikota Fadly Amran kembali jajaki kerjasama dengan dengan negara Australia. Kerjasama di bidang pendidikan dengan sejumlah negara tersebut salah upaya Pemko Padangpanjang meningkatkan kualitas tenaga pendidik dan pelajar di kota berjudul "Serambi Mekah" itu.

Rencana kerja sama bidang pendidikan itu, terungkap saat menerima kunjungan Gusrizal Datuak Salubuak Basa di Ruang Kerja Wali Kota, baru baru ini. Gusrizal saat ini aktif mengajar sebagai dosen Bahasa Indonesia di Victoria, Australia.

Gusrizal mengatakan, kebanyakan masyarakat di Australia sangat tertarik untuk

mempelajari budaya Indonesia. Namun selama ini masih beberapa daerah yang menjadi tujuan pembelajarannya. "Biasanya para pelajar dan guru di Australia hanya berkunjung ke tiga daerah di Indonesia. Yakni Bali, Yogyakarta dan Bandung. Jadi kalau bisa, kita berencana untuk menarik kunjungan itu ke Sumbar ini," ungkap Gusrizal.

Menurut Gusrizal, adat dan budaya yang ada di Sumatera Barat (Sumbar) ini juga sangat bagus untuk dipelajari. Ia yakin para guru dan pelajar Australia akan tertarik dengan budaya di Sumbar ini. "Jika disetujui, kami siap untuk menjembatani dan mengajak Dubes Australia untuk datang ke Padang Panjang. Semoga niat baik kita ini

dapat terwujud segera," ucap Gusrizal.

Menanggapi hal itu, Fadly Amran sangat menyambut baik rencana kerja sama itu. Disampaikan Fadly, selama ini Pemko Padang Panjang telah menjalin kerja sama dan mengirim para pelajar ke luar negeri, seperti Amerika dan Jepang. "Apabila ada kesempatan untuk bekerja sama dengan Australia, kita menyambut baik hal itu. Nanti kita bisa buat program pertukaran guru dan pelajar Indonesia dan Australia," ungkap Fadly. Dikatakan Fadly, dengan adanya rencana program pertukaran pelajar ini, akan membuka wawasan dan cakrawala para pelajar untuk menata masa depannya. (rmd)

Antisipasi Stunting dan Obesitas Penuhi Gizi Ibu Hamil, Berikan ASI Eksklusif

MENGANTISIPASI ancaman Stunting dan Obesitas terhadap bayi, kebutuhan gizi ibu harus terpenuhi sejak hamil. Hal itu diungkapkan Dokter Spesialis Anak RSUD Padangpanjang, dr Fitriana setelah melahirkan bayi juga harus diberikan ASI eksklusif.

Dijelaskann Fitriana, stunting merupakan masalah kurang gizi jangka panjang atau malnutrisi kronik yang ditandai dengan tubuh yang pendek, terutama pada 1.000 hari pertama kehidupan.

"Penderita stunting umumnya rentan terhadap penyakit. Memiliki tingkat kecerdasan di bawah normal, serta produktivitas rendah, dan gangguan metabolik saat dewasa," terang Fitriana.

Tips untuk mencegah anak stunting, kata Dokter Fitriana, di antaranya memenuhi gizi ibu sejak hamil, beri bayi ASI eksklusif sampai berusia 6 bulan, dampingi ASI eksklusif dengan MPASI sehat. Selain itu, terus memantau tumbuh kembang anak, jaga

kebersihan lingkungan dan konsultasi kesehatan anak ke dokter spesialis anak.

Dikatakannya, gangguan tumbuh kembang akibat stunting bersifat menetap. Artinya tidak dapat diatasi. Namun, kondisi ini bisa dicegah, terutama saat 1.000 hari pertama kehidupan anak.

Sedangkan obesitas menurut WHO, katanya lagi, adalah penumpukan lemak yang berlebihan atau abnormal yang dapat mengganggu kesehatan. Penyebab terjadinya obesitas yaitu ketidakseimbangan antara asupan energi dengan pengeluaran energi.

"Adapun pencegahannya, penuhi asupan gizi, hindari makanan olahan, batasi asupan gula, cukupi waktu tidur dan cairan dalam tubuh, lakukan diet rendah karbohidrat," saran Fitriana.

Sementara, Kepala Seksi Kesehatan Keluarga dan Gizi Dinas Kesehatan, Ratna Nila Sari SKM ketika dihubungi dengan terpisah menyebut-

kan, di Kota Padangpanjang sesuai data E-PPGBM per Agustus tahun 2021, stunting berada di angka 15,6 persen. Sedangkan obesitas balita berada di angka 1,2 persen.

Disampaikannya, beberapa langkah intervensi spesifik di sektor kesehatan yg telah dilaksanakan Dinas Kesehatan di antaranya kegiatan pemberian makanan tambahan bagi ibu hamil kekurangan energi kronik, pelayanan ANC (antenatal care) bagi ibu hamil. Selain itu ada pemantauan pertumbuhan balita di posyandu, pemberian vitamin A dan obat cacing, pemberian makanan tambahan balita gizi kurang.

Selain itu, tambahnya lagi, juga ada pelaksanaan pos gizi di beberapa Kelurahan, pemberian tablet FE bagi remaja putri SMP dan SMA, edukasi kesehatan reproduksi bagi remaja, pembentukan kelas ibu balita dan ibu hamil di semua Kelurahan, serta pemeriksaan kesehatan bagi calon pengantin. (rmd)

Kota Anti Korupsi, Wawako Asrul Ikuti Arahan Mendagri

MENYIKAPI instruksi Menteri Dalam Negeri (Mendagri), Prof H Muhammad Tito Karnavian terkait penyelenggaraan pemerintahan mesti bebas dari praktek korupsi. Arahan itu di tegaskan pada zoom meeting yang diikuti seluruh pemerintah daerah di Indonesia, Senin (24/1).

Wakil Walikota Padangpanjang Asrul didampingi Ketua Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Firlitasan Korupsi (KPK) Firlitasan Bahuri dan Ketua Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang/Jasa Pemerintah (LKPP) Abdullah Azwar Anas, sangat relevan dengan program Kota Antikorupsi di Padangpanjang.

Arahan Mendagri bersama ketua KPK dan kepala LKPP membuka cakrawala,

membangun kesadaran agar terhindar dari perbuatan melawan hukum, yaitu tindak pidana korupsi. Di samping itu, kita juga mengetahui perihal kemudahan pengadaan barang dan jasa dengan mengetahui manfaat e-Catalogue dan Toko Daring," ujar Asrul.

Sebelumnya Mendagri menegaskan, pemberantasan korupsi perlu menjadi perhatian bersama. Kemudian, korupsi bukan hanya berdampak kepada sistem pemerintahan dan individu, akan tetapi juga kepada kepercayaan publik.

"Tindak korupsi harus ditekan seminimal mungkin. Kalau pemerintahan itu clean and clear, pemasukan negara, PAD, akan meningkat.

Lalu kesejahteraan juga bisa naik," sebut Asrul.

Korupsi terjadi, dijelaskan Mendagri disebabkan oleh sistem. Seperti biaya politik yang tinggi, dan rekrutmen ASN dengan imbalan. Lalu tidak adanya integritas, moralitas, mentalitas dan kurangnya kesejahteraan penyelenggara negara. Kemudian, praktek menyimpang dalam sebuah organisasi. Korupsi atau perbuatan melanggar hukum seolah menjadi tradisi.

Sementara itu Firlitasan Bahuri menyatakan, siapapun akan bisa terlibat perkara korupsi atau menjadi koruptor karena ada kekuasaan, kesempatan dan kurangnya integritas. "Mari bangun, jaga, dan pelihara integritas," tutur Asrul. (rmd)



Nama Media : Harian Padang Ekspres

Penilaian Aset, Yayasan Thawalib Libatkan Pihak Ketiga

Padangpanjang, Padek— Yayasan Thawalib Padangpanjang menggandeng Kantor Jasa Penilai Publik Abdulah Fitriantoro & Rekan untuk melakukan penilaian aset Yayasan Thawalib. Langkah tersebut sebagai upaya dalam melakukan pendataan sekaligus penilaian terhadap aset yang dimiliki Yayasan Thawalib.

Ketua Umum Yayasan Thawalib Abrar, dan Sekretaris Umum Yayasan Thawalib Irwan Natsir, Kamis (27/1) mengatakan, salah satu program dari Yayasan Thawalib adalah melakukan pendataan dan penilaian terhadap aset yang dimiliki oleh yayasan. "Ini telah menjadi program dari yayasan sehingga dalam pelaksanaannya mengandeng pihak ketiga yakni pihak yang menangani masalah penilaian aset," ujar Abrar.

Dijelaskan Abrar, Yayasan Thawalib yang memiliki berbagai unit sekolah mulai dari

PAUD, RAA, MTs Thawalib Putra dan Putri serta Kuliyatul Ulum El Islamiyah (KUI) Putra dan Putri memiliki tiga lokasi kampus di Padangpanjang. Selain itu juga memiliki ruko dan Masjid Maimuna Ali Wakag dari masyarakat kepada Yayasan Thawalib.

"Melihat lokasi kampus yang terletak ditiga lokasi di Padangpanjang serta aset yang dimiliki, maka program pendataan dan penilaian aset sudah seharusnya dilakukan," kata Abrar.

Keinginan untuk dilakukannya pendataan dan penilaian aset tidak terlepas dari keberadaan Yayasan Thawalib sendiri sebagai lembaga masyarakat. Artinya, Yayasan Thawalib bukanlah sebuah yayasan milik keluarga atau kelompok, melainkan milik masyarakat dimana para pendiri dan tokoh-tokohnya sejak tahun 1911 sampai saat ini dari berbagai kalangan masyarakat



ASET: Yayasan Thawalib libatkan pihak ketiga lakukan penilaian aset.

dan dari berbagai daerah.

Sementara Sekretaris Umum Yayasan Thawalib Irwan Natsir mengatakan, latar belakang munculnya program pendataan aset dan penilaian sebagai upaya administrasi aset Yayasan Thawalib menjadi lebih jelas, baik dari segi pendataan maupun dari segi kepemilikannya. Sehingga dengan dilakukannya pendataan dan penilaian aset, maka Yayasan Thawalib memiliki data lengkap tentang aset

tersebut.

Pendataan dan penilaian aset, kata Irwan Natsir juga tidak terlepas dari lokasi kampus yang dimiliki Yayasan Thawalib di Padangpanjang yang terletak di tiga tempat yakni di kelurahan Pasar Usang, dan dua lokasi di Kelurahan Guguk Melintang. Selain itu di atas kampus tersebut terdapat bangunan seperti bangunan sekolah, asrama, masjid dan berbagai hal lainnya.

Langkah pendataan aset

dan penilaian itu, sebelumnya sudah disosialisasikan kepada seluruh kepala sekolah, guru asrama dan karyawan. Bahkan, berbagai kalangan di lingkungan Yayasan Thawalib menyampaikan data aset yang ada di masing-masing unit sekolah dan asrama.

Menjawab pertanyaan tentang tujuan dari pendataan dan penilaian aset, kata Irwan Natsir, langkah pendataan dan penilaian aset dimaksudkan agar tata kelola yayasan dapat dilakukan dengan baik memperhatikan asas akuntabilitas, dan transparan.

Pihak Kantor Jasa Penilai Publik (KJPP) Abdulah Fitriantoro & Rekan sebuah lembaga penilai dengan izin resmi dari Departemen Keuangan Republik Indonesia yang bekerjasama dengan Yayasan Thawalib untuk melakukan penilaian seluruh aset yang dimiliki oleh Yayasan Thawalib Padangpanjang. (cr6)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Camat Diminta Aktif Jalin Komunikasi

Camat dan Ketua TP-PKK Padangpanjang Timur Diserahterimakan

JON KENEDI

Harian Rakyat Sumbar

Pascadilantik pada 30 Desember 2021 lalu, camat Padangpanjang Timur melakukan serah terima jabatan (sertijab) dari pejabat lama, Doni Rahman, S.Pd.I, M.Pd kepada pejabat baru, Drs. Asrul.

SERTIJAB dipimpin Staf Ahli Bidang Pemerintahan dan Hukum, Nofiyanti, SSTP, M.Si, Rabu (26/1) di Aula Kantor Camat Padangpanjang Timur. Disamping itu, juga dilakukan pelantikan ketua TP-PKK Kecamatan PPT oleh Ketua TP-PKK Kota Padangpanjang, dr. Dian Puspita Fadly Amran, Sp.JP.

Dalam sambutannya, Doni mengucapkan terima kasih kepada walikota yang sudah memberi amanah menjadi camat selama kurang lebih 4 tahun.

"Selama menjabat, saya berusaha mengabdikan diri dan memberikan yang terbaik untuk PPT," ucapnya.

Ia juga mengucapkan terima kasih kepada masyarakat dan lembaga, organisasi kemasyarakatan yang selama ini bekerja sama dan bekerja bersama sehingga banyak prestasi yang diraih Kecamatan Padangpanjang Timur.

Senada dengan hal tersebut, Hilwati Doni Rahman yang digantikan Lusmaini Asrul sebagai ketua TP-PKK Padangpanjang Timur, juga mengucapkan terima kasih kepada ketua TP-PKK Kota

serta pengurus dan kader-kader PKK atas bimbingan dan kerja sama dalam melakukan seluruh kegiatan PKK selama ia menjabat.

Sementara itu, Asrul mengapresiasi Camat Padangpanjang yang lama atas pengembangan dan perannya untuk kemajuan Kota Padangpanjang, khususnya di Kecamatan Padangpanjang Timur selama masa jabatannya.

Asrul juga meminta kepada masyarakat, organisasi atau lembaga kemasyarakatan dan pejabat yang lama, agar bisa memberi masukan dan saran-saran selama menjabat sebagai Camat Padangpanjang Timur.

Usai sertijab camat dan pelantikan ketua TP-PKK, Dokter Dian mengucapkan terima kasih kepada ketua TP-PKK Padangpanjang Timur yang selama ini sudah bekerja keras dalam menjalankan 10 program pokok PKK.

Dian juga berharap, apa yang dilakukan ketua yang lama, agar bisa diteruskan ketua baru dan ditingkatkan lagi. Agar prestasi-prestasi pada tahun sebelumnya, masih bisa dipertahankan untuk kedepannya.

Di kesempatan yang sama, Nofiyanti berharap Camat Padangpanjang Timur yang baru bisa amanah dan meminta segera memahami peran penting camat dalam pemerintahan.

Selain itu, ia juga mengapresiasi atas dedikasi camat yang lama terhadap kemajuan Padangpanjang Timur.

"Kami menilai, camat yang lama sudah melakukan hal terbaik bagi kemajuan Padangpanjang Timur. Dan, sudah menjalankan program pemerintah serta menjalin komunikasi dengan berbagai unsur masyarakat dalam rangka pembinaan kehidupan sosial kemasyarakatan," tuturnya. (ned)



STAF AHLI Walikota Nofiyanti mengukuhkan Camat Padangpanjang Timur Asrul usai sertijab dengan Camat yang lama Doni Rahman.

Padangpanjang Dukung Program PTSL

Silaing Bawah, Rakyat Sumbar—Pemerintah melalui Kementerian ATR/BPN berkomitmen melaksanakan program legislasi aset PTSL di seluruh Indonesia. Program PTSL memberikan kepastian hukum atas tanah sesuai program besar Reforma Agraria.

Menteri ATR/BPN Sofyan A Djalil mengatakan, pemerintah bercita-cita seluruh bidang tanah di Indonesia dapat terdaftar. Artinya, setiap jengkal tanah yang ada di Bumi Nusantara ini dapat diketa-

hui pemiliknyanya. Jelas subyek dan obyeknya, bisa diterbitkan sertifikat tanah.

"Kami harap dukungan dan komitmen dari pemerintah provinsi hingga ke kabupaten dan kota untuk sama-sama menyukseskan program PTSL ini agar dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan yang direncanakan, kami juga meminta masyarakat untuk segera menyertifikatkan tanahnya ke Kementerian ATR/BPN. Sehingga target seluruh bidang tanah terdaftar pa-

da 2025, tercapai," ujar Sofyan saat membuka acara sosialisasi PTSL secara virtual.

Menyikapi hal tersebut Pemerintah Kota Padangpanjang, mendukung penuh program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang digelar Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN).

Kabag Pemerintahan Setdako Reflis menilai, program yang dilakukan ATR/BPN ini sangat bagus. Untuk itu, pihaknya akan mendukung penuh

apa saja nanti yang akan menjadi tanggung jawab pemerintah daerah untuk menyukseskan program ini.

"Kita di daerah diminta untuk menyiapkan data yang diperlukan untuk kelengkapan persyaratan tanah, menyediakan sarana dan prasarana untuk kegiatan PTSL dan menyiapkan anggaran untuk pra PTSL," kata Reflis usai mengikuti kegiatan sosialisasi yang digelar secara zoom meeting di ruang VIP Balai Kota, Kamis (27/1).

Reflis, menambahkan,

Pemko juga akan berkoordinasi dengan pihak terkait dengan teknis pelaksanaan program PTSL ini. Sehingga diharapkan program ini dapat memudahkan masyarakat dan menekan potensi perselisihan sengketa tanah.

"Program PTSL ini akan sangat membantu masyarakat dalam mengurus sertifikat tanah. Artinya, Pemko akan mendukung program ini dengan melibatkan dinas dan pihak terkait guna kelancarannya," jelasnya. (dit)



Nama Media : Harian Rakyat Sumbar

Walikota Hadiri Perayaan 94 Tahun SMPN 1 Padangpanjang

Balai-Balai, Rakyat Sumbar- Puncak peringatan hari ulang tahun SMP Negeri 1 Padangpanjang, berlangsung meriah dengan berbagai atraksi dan kesenian yang ditampilkan oleh para siswa dan siswi SMP pertama dan tertua di Kota Padangpanjang itu.

Walikota Padangpanjang Fadly Amran, yang hadir pada kesempatan tersebut menyebutkan ditengah kemajuan dunia teknologi informasi saat ini. Bagaimanapun saat ini perkembangan teknologi itu jauh berubah dan seperti apa dimasa 10 tahun yang akan datang, para guru, siswa dan pihak sekolah harus menyesuaikan diri dengan perkembangan-perkembangan zaman saat ini.

"Usia 94 tahun memang bukan usia yang muda, kalau dulu kita masih menggunakan media cetak dalam pembelajaran, kalau sekarang kita bisa memanfaatkan media online, dengan platform-platform pendidikan kita sudah digitalisasi," sebut Fadly Amran.

Diusia 94 tahun SMP 1 Padangpanjang, Fadly Amran, berharap untuk bisa bersama-sama saling berkolaborasi, khususnya dalam menempa siswa dan siswi di segala bidang dengan melibatkan mereka di berbagai kegiatan pendidikan, karena semakin banyak dilibatkan akan semakin brilian mereka diluar sekolah.

"Kita memang menginginkan wajah pendidikan kita tidak hanya melihat dari satu kacamata, kita harus menempa anak-anak kita ini disegala bidang, kami meyakini semakin banyak kegiatan mereka semakin brilian nanti mereka diluar sana, silahkan bagi anak-anak kita ini memilih apa masa depan bagi mereka, jangan kita pilihkan, kami meyakini dengan kondisi perekonomian kita yang perlahan membaik, akan banyak peluang bagi anak-anak kita, silahkan bagi anak-anak di usia dini, SD, SMP, memilih karir yang mereka inginkan, mudah-mudahan ini menjadi cermin bagi program-program pendidikan kita," jelas Fadly Amran.

Kepala Sekolah SMP Negeri 1 Padangpanjang, Rita Yanti, mengatakan persiapan peringatan milad

SMP 1 Padangpanjang cukup singkat, hanya dalam waktu tiga minggu tapi meskipun demikian respon dari semua pihak sangat luar biasa.

"Usia 94 tahun SMP 1 Padangpanjang, memang sudah tua, tapi memiliki banyak pengalaman dan alumninya sudah tersebar di luar negeri maupun di dalam negeri. Dalam perjalanan panjangnya SMP 1 Padangpanjang, tidak terlepas dari berbagai tantangan, bahkan dari hal yang tidak terduga sebelumnya seperti pandemi Covid-19 yang sudah berjalan hampir dua tahun ini dan membuat banyak perubahan seperti kurikulum yang digunakan maupun dalam pembelajaran, kami menyadari pembelajaran tatap muka terbatas dan sampai tatap muka penuh semua tidak mudah namun dengan komitmen dan dukungan semua pihak dapat dijalani dengan baik," ungkap Rita Yanti.

Sementara itu ketua panitia Milad SMPN 1 Padangpanjang Firdaus menyebutkan, SMP Negeri 1 Padangpanjang didirikan sejak 28 Januari 1928 dan ditetapkan sebagai salah satu cagar budaya sedangkan untuk nama SMP 1 ditetapkan pada 22 Juni 1947 dengan Kepala Sekolah saat itu Ahmad Rasyad kakek dari Mailharman kepala Dinas Pariwisata.

"Sampai saat ini tercatat 18 kepala sekolah yang sudah mengabdikan di SMP Negeri 1 Padangpanjang, diusia 94 tahun ini digelar berbagai kegiatan secara online dan offline tingkat Sumatera dan mendapat respon positif dari para alumni yang tersebar diberbagai daerah dan dunia," ungkap Firdaus.

Dijelaskan Firdaus dengan berbagai kegiatan tersebut termasuk pelaksanaan Milad ke 94 ini sekaligus mengokohkan silaturahmi dengan lintas angkatan alumni SMP Negeri 1 Padangpanjang.

Hadir pada kesempatan tersebut, Kapolres Padangpanjang, AKBP. Novianto Taryono, Ketua Komite SMP Negeri 1 Zulkifli, Kepala Dinas Pendidikan M. Ali Thabrani, Direktur PDAM, para alumni lintas angkatan dan undangan lainnya. Puncak Milad SMP Negeri 1 ditandai dengan pemotongan kue oleh Wako Fadli Amran disaksikan para undangan. (dit)



Nama Media : Harian Koran Padang

MILAD KE-94 SMPN 1 BERLANGSUNG SEMARAK

Wako Fadly Amran: Pendidikan Harus Ikuti Perkembangan Zaman

PADANGPANJANG, KP - Walikota Padangpanjang H. Fadly Amran menyebut, pendidikan hari ini harus menyesuaikan dengan perkembangan zaman. Hal itu dibuktikan dengan pelaksanaan pendidikan yang memakai platform digital, seperti YouTube, Ruangguru, dan lainnya.

"Saya yakin 'the future is now'. Masa depan itu sudah terjadi saat ini. Sebab, kemajuan teknologi tidak bisa diantisipasi. Ke depan wajah pendidikan harus betul-betul terdigitalisasi," kata Wako Fadly dalam sambutannya pada perayaan Milad ke-94 SMPN 1 Padangpanjang, Kamis (27/1).

Fadly meminta para guru menempa para siswanya dengan kemampuan di segala bidang. "Tidak hanya satu keahlian saja. Semakin banyak ke-pintaran, makin brian kita di luar sana," ujarnya.

Fadly juga mengapresiasi kegiatan Milad SMPN 1 yang berlangsung semarak dan sukses. Ia mengajak stakeholder di SMPN 1 menjadikan Milad ke-94 sebagai momentum memajukan dunia pendidikan dengan melihat potensi yang patut dikembangkan dalam rangka menatap masa depan.

Berbagai atraksi dan pertunjukan kesenian siswa ditampilkan di hadapan para tamu dan undangan. Selain Wako Fadly Amran, turut hadir Kapolres AKBP Novianto Taryono, para alumni, sejumlah kepala OPD, dan undangan lainnya.

Sebelumnya, SMPN 1 juga sukses menggelar rangkaian kegiatan milad dengan melaksanakan perlombaan secara daring maupun luring. Di antaranya story telling, speech contest, dan nasyid tingkat SMP se-Sumatera. Kemudian lomba pidato agama dan bercerita kisah Nabi Muhammad SAW tingkat SD.

Kepala SMPN 1 Padangpanjang Rita Yanti mengucapkan terimakasih kepada semua pihak yang telah menyukseskan kegiatan milad. Perjalanan panjang sekolah hingga ke-94 tahun, sebutnya, diharapkan mampu membuat sekolah ini lebih matang.

"Semoga SMPN 1 terus berinovasi dan berprestasi," tuturnya.

Sementara, Ketua Komite Sekolah Zulkifli menyatakan dukungan atas acara milad dengan berbagai rangkaian kegiatan, baik secara online maupun offline. Lalu, dengan hampir berakhirnya dirinya sebagai ketua komite, Zulkifli berharap ketua yang baru dapat mengikuti perkembangan zaman. (sup/2)



WALIKOTA Padangpanjang H. Fadly Amran dan Kapolres AKBP Novianto Taryono berfoto bersama majelis guru dan pegawai SMPN 1 Padangpanjang.

Kominfo Padangpanjang Terima Kunjungan Studi Tiru Kominfo Padang



JAJARAN Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang menerima kunjungan tim Kominfo Kota Padang, Rabu (26/1).

PADANGPANJANG, KP - Dinas Komunikasi dan Informatika (Kominfo) Kota Padangpanjang menerima kunjungan tim Kominfo Kota Padang, Rabu (26/1). Rombongan tamu ingin mengetahui informasi seputar pengelolaan program dan sumberdaya manusia terkait optimalisasi podcast dan media center untuk daerah mereka.

Kedatangan rombongan dipimpin Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Rina Endaharti bersama tiga Fungsional Pranata Humas, Eka Perwita Sari, Charlie, Ch. Legi, Dewi Aftiangnesh, dan staf Fitriah Moutedy.

"Kami di Padang sudah mempersiapkan ruangan untuk podcast dan media center. Untuk mengoptimalkan fungsinya, kami perlu belajar ke Padangpanjang," kata Rina Endaharti.

Rina mengapresiasi Kominfo Padangpanjang dalam hal penyelenggaraan PPD, SPAN Laporan, dan podcast yang dinilai sudah sangat bagus. "Kami sangat puas datang ke sini. Semua

penyelenggaraan pelayanannya sudah sangat bagus. Semoga hasil studi tiru ini dapat kami implementasikan dengan baik di Padang," ucapnya.

Selain sharing terkait dengan podcast dan media center, Rina juga mempelajari cara penambahan tenaga kontrak karena tenaga kontrak sangat perlu dalam hal peningkatan kemampuan teknis di Kominfo Padang.

Menanggapi hal tersebut, Kepala Bidang Informasi dan Komunikasi Publik Kominfo Padangpanjang, Maryulis Max mengatakan di bidangnya memiliki beberapa program unggulan selain podcast, yaitu KIM (Kelompok Informasi Masyarakat) dan channel Youtube Padangpanjang TV.

"Di Padangpanjang TV ini kita ada program 'Padangpanjang Sepekan' yang tayangnya terus terjadwal setiap Jumat malam. Apa saja kegiatan yang ada dalam satu pekan belakangan kita muat di sana. Untuk KIM, kita juga memberdayakan taman bacaan masyarakat dalam hal penyebarlu-

asan informasi pembangunan daerah," katanya. Sementara dalam hal rekrutmen tenaga kontrak, Max menjelaskan, pihaknya terlebih dahulu melakukan seleksi terbuka sesuai dengan kebutuhan di tim kerja redaksi.

Ia berharap, semua hal yang telah di-sharing pada kunjungan ini dapat diimplementasikan

nantinya dengan baik di Kominfo Padang. Selain itu, silaturahmi dan sinergitas yang baik antara Kominfo Padang dengan Kominfo Padangpanjang dapat terus terjaga dan berjalan dengan baik.

Kedatangan rombongan juga disambut Sekretaris Kominfo Padangpanjang Busmar Chandra dan Fungsional Budiono serta Harry Sulistio. (sup/2)

Dian Fadly Bina Dasawisma Lili Paris yang Berlomba di Provinsi

PADANGPANJANG, KP - Menjadi perwakilan Kota Padangpanjang untuk berlomba di tingkat Provinsi Sumatera Barat, Dasawisma Lili Paris mendapat pembinaan dari Ketua TP-PKK Kota, Dian Puspita Fadly Amran, Rabu (26/1).

Dian melakukan pembinaan terkait persiapan dasawisma yang berada di Kelurahan Silaing Bawah, Kecamatan Padangpanjang Barat itu untuk mendapatkan hasil yang terbaik pada pemilihan dasawisma berprestasi tingkat Sumbang.

"Kita lakukan pembinaan kepada Dasawisma Lili Paris ini karena sudah menjadi pemenang dalam penilaian dasawisma berprestasi tingkat kota," ujar Dian.

Pembinaan tersebut, katanya, mulai dari kelengkapan administrasi, kelengkapan program pokok PKK dan lainnya yang menjadi acuan penilaian, begitu juga dengan Pokja 1-2. Dian menekankan, jika ada kendala yang terjadi selama persiapan penilaian, diharapkan berkoordinasi dengan semua pihak yang terlibat.

"Ini karena mewakili Padangpanjang. Jangan sungkan untuk terus bertanya dan berkoordinasi. Kita berharap Dasawisma Lili Paris bisa membawa hasil yang terbaik dan membawa nama baik



KETUA TP-PKK Kota Padangpanjang, Dian Puspita Fadly Amran.

Padangpanjang," tuturnya. Dian menambahkan, penilaian yang tertinggi adalah inovasi dan swadaya dari masyarakat sekitar. Begitu juga dengan keberadaan apotek hidup di rumah masing-masing, minimal lima jenis.

"Apotek hidup sangat diperlukan, bukan hanya untuk penilaian ini namun dalam kehidupan sehari-hari juga besar manfaatnya. Mari biasakan untuk memiliki apotek hidup di setiap rumah," ajak Dian. (sup/2)



Nama Media : Harian Koran Padang

Pemko Padangpanjang Dukung Program PTSL 2022

PADANGPANJANG, KP - Pemko Padangpanjang mendukung penuh program Pendaftaran Tanah Sistematis Lengkap (PTSL) yang digelar Kementerian Agraria dan Tata Ruang/Badan Pertanahan Nasional (ATR/BPN).

Kabag Pemerintahan Setdako Reflis menilai, program PTSL yang dilakukan ATR/BPN sangat bagus. Untuk itu, pihaknya akan mendukung penuh apa saja yang menjadi tanggung jawab pemerintah daerah untuk menyukseskan program itu.

"Sebagaimana yang disampaikan Menteri ATR/BPN, kita di daerah diminta menyiapkan data yang diperlukan untuk kelengkapan persyaratan tanah, menyediakan sarana dan prasarana untuk kegiatan PTSL, dan menyiapkan anggaran untuk pra-PTSL," kata Reflis usai mengikuti kegiatan sosialisasi yang digelar secara zoom meeting di Ruang VIP Balai Kota, Kamis (27/1).

Reflis menambahkan, pemko juga akan berkoordinasi dengan berbagai stakeholder terkait teknis pelaksanaan program PTSL. Sehingga, program ini dapat memudahkan masyarakat dan menekan potensi perselisihan sengketa tanah.

"Program PTSL ini sangat membantu masyarakat dalam mengurus sertifikat tanah. Untuk itu,

pemko akan mendukung program ini dengan melibatkan dinas dan pihak terkait agar berjalan lancar," tambahnya.

Sementara, Menteri ATR/BPN Sofyan A Djalil mengatakan pemerintah melalui Kementerian ATR/BPN berkomitmen melaksanakan program legislatif aset PTSL di seluruh Indonesia. PTSL, kata Sofyan, dalam rangka memberikan kepastian hukum atas tanah sesuai program besar Reforma Agraria.

"Pemerintah bercita-cita seluruh bidang tanah di Indonesia dapat terdaftar. Artinya, setiap jengkal tanah yang ada di Bumi Nusantara ini dapat diketahui pemiliknya. Jelas subyek dan obyeknya, bisa diterbitkan sertifikat tanah," ujar Sofyan saat membuka acara sosialisasi PTSL tersebut.

Untuk itu, ia meminta dukungan dan komitmen dari Pemerintah Provinsi hingga ke kabupaten/kota untuk sama-sama menyukseskan program PTSL ini agar dapat berjalan dengan baik dan sesuai dengan yang direncanakan.

"Kami juga meminta masyarakat untuk segera menyertifikatkan tanahnya ke Kementerian ATR/BPN. Sehingga target seluruh bidang tanah terdaftar pada 2025, tercapai," tutupnya. (sup/*)

12 Usulan Dibahas dalam Musrenbang Balai-Balai

PADANGPANJANG, KP - Musyawarah Rencana Pembangunan (Musrenbang) Kelurahan Balai-Balai, Kecamatan Padangpanjang Barat membahas 12 item usulan, Kamis (27/1).

Lurah Balai-Balai, Icip Harianto menyampaikan, 12 usulan itu terdiri dari tiga bidang. Di antaranya tujuh bidang fisik, tiga bidang ekonomi, dan dua bidang sosial budaya.

"Dari berbagai potensi yang sudah dianalisa, ada beberapa arah kebijakan usulan musrenbang untuk tahun 2023. Antara lain penanggulangan banjir, pengembangan potensi UMKM dan ekonomi produktif masyarakat, potensi pariwisata, pengembangan pokdarwis, serta peningkatan infrastruktur," sebutnya.

Selain membahas 12 usulan prioritas, Balai-Balai juga membawa satu usulan cadangan, tiga usulan pokok DPRD, dan tujuh usulan pekerjaan rutin OPD.

Sementara, Camat Padangpanjang Barat Fiori Agustian saat membuka kegiatan mengatakan, pihaknya akan mendukung setiap usulan agar bisa terealisasi sepanjang adanya ketersediaan anggaran.

Sedangkan Ketua LPM Balai-Balai, Yohannes Alatumahu berharap usulan yang disampaikan bisa menjadi prioritas dalam pembahasan musrenbang tingkat kecamatan maupun tingkat kota sehingga terealisasi pada tahun 2023 nanti. (sup/*)



KLIPING BERITA

PEMERINTAH KOTA PADANG PANJANG

DINAS KOMUNIKASI DAN INFORMATIKA

Nama Media : Mingguan Target



Walikota Fadly Amran saat menerima kunjungan Gusrizal, salah seorang dosen di Australia

Padang Panjang-Australia Jajaki Kerja Sama Bidang Pendidikan

PADANGPANJANG – (Target)- Sebagai Kota Pendidikan, Kota Padangpanjang di bawah kepemimpinan Walikota, H. Fadly Amran, BBA terus menjalin kerja sama bidang pendidikan dengan berbagai pihak di dalam dan luar negeri. Ke depan, Wako Fadly merencanakan akan bekerja sama dengan Australia.

Rencana kerja sama bidang pendidikan itu, terungkap saat menerima kunjungan Gusrizal Datuak Salubuak Basa di Ruang Kerja Walikota, Jumat (21/1). Gusrizal saat ini aktif mengajar sebagai dosen Bahasa Indonesia di Victoria, Australia.

Gusrizal mengatakan, kebanyakan masyarakat di Australia sangat tertarik untuk mempelajari budaya

Indonesia. Namun selama ini masih beberapa daerah yang menjadi tujuan pembelajarannya.

“Biasanya para pelajar dan guru di Australia hanya berkunjung ke tiga daerah di Indonesia. Yakni Bali, Yogyakarta dan Bandung. Jadi kalau bisa, kita berencana untuk menarik kunjungan itu ke Sumbar ini,” ungkap Gusrizal.

Menurut Gusrizal, adat

dan budaya yang ada di Sumatera Barat (Sumbar) ini juga sangat bagus untuk di pelajari. Ia yakin para guru dan pelajar Australia akan tertarik dengan budaya di Sumbar ini.

“Jika disetujui, kami siap untuk menjembatani dan mengajak Dubes Australia untuk datang ke Padangpanjang. Semoga niat baik kita ini dapat terwujud segera,” tutur Gusrizal.

Menanggapi hal itu, Fadly Amran sangat menyambut baik rencana kerja sama itu. Disampaikan Fadly, selama ini Pemko

Padangpanjang telah menjalin kerja sama dan mengirim para pelajar ke luar negeri, seperti Amerika dan Jepang.

“Apabila ada kesempatan untuk bekerja sama dengan Australia, kita menyambut baik hal itu. Nanti kita bisa buat program pertukaran guru dan pelajar Indonesia dan Australia,” ungkap Fadly.

Dikatakan Fadly, dengan adanya rencana program pertukaran pelajar ini, akan membuka wawasan dan cakrawala para pelajar untuk menata masa depannya. (jas)

Wako Padang Panjang Pantau Harga Minyak Goreng Bersubsidi

PADANGPANJANG – (Target)- Menyusul instruksi Kementerian Perdagangan terkait minyak goreng satu harga, Walikota Padangpanjang H. Fadly Amran, BBA meninjau persediaan minyak goreng subsidi di salah satu Swalayan di Kota itu, Jumat (21/1).

Dari tinjauan tersebut didapat informasi, minyak goreng bersubsidi merek Kuwali yang diproduksi PT. Incasi Raya, Kota Padang stoknya sudah masuk ke Kota Padangpanjang sejak Rabu (19/1) sebanyak 600 liter. Kuwali dijual seharga Rp 14.000 sesuai dengan instruksi pemerintah pusat.

Sementara minyak goreng merek lainnya, karena masih merupakan stok lama dan belum ada suplai baru dari produsen, masih bertahan dengan harga semula. Kendati begitu, sejumlah merek sudah mulai turun harga.

Kepala Dinas Perdagangan, Koperasi dan Usaha Kecil dan Menengah (Disperdagop UKM) Kota Padangpanjang, Javie Carter Eka Putra, MT yang turut mendampingi Wako Fadly Bersama Sekdako, Sonny Budaya Putra, A.P, M.Si dan Asisten II, Iriansyah Tanjung, M.Si menjelaskan, peninjauan stok ini guna

melihat realisasi kebijakan satu harga terhadap minyak goreng, sekaligus memantau ketersediaan minyak goreng bersubsidi.

“Dengan instruksi Kementerian Perdagangan tersebut, Kota Padangpanjang sudah mulai mendapatkan stok minyak goreng subsidi sejak Rabu (19/1) lalu,” sebutnya.

“Memang belum banyak ketersediaannya. Tadi Bapak Walikota juga sudah mengecek langsung ketersediaannya. Mudah-mudahan dalam seminggu ke depan, harga bisa menyentuh angka Rp 14 ribu untuk seluruh merek minyak goreng,” tuturnya.

Minggu ini, sebutnya lagi, target pemerintah pusat memberikan stok ke swalayan dan super market yang bersedia mendistribusikan minyak goreng bersubsidi ini. Minggu depan akan masuk ke pasar-pasar rakyat dan pasar tradisional serta warung-warung pemukiman.

Hingga berita ini diturunkan, dikatakan Javie bahwa malam ini, pihaknya mendapat kabar sudah tiba satu kontainer lagi minyak goreng bersubsidi di Paris Swalayan. “Semoga ini bisa memenuhi kebutuhan warga,” pungkasnya. (jas)

Pemko Padang Panjang - Ombudsman Sepakat Tingkatkan Kualitas Pelayanan Publik

PADANGPANJANG – Walikota H. Fadly Amran, BBA bersama Ketua Ombudsman RI, Mokhammad Najih, S.H, M.Hum, Ph.D melakukan penandatanganan nota kesepakatan antara Pemerintah Kota (Pemko) Padangpanjang dengan Ombudsman RI, Kamis (20/1), di Ruang VIP Balaikota.

Adapun penandatanganan nota kesepakatan terkait dengan peningkatan kualitas penyelenggaraan pelayanan publik di Padangpanjang yang melingkupi pencegahan maladministrasi, percepatan penanganan dan penyelesaian laporan masyarakat, serta peningkatan pengembangan kompetensi SDM pelayanan

publik.

Wako Fadly dalam kesempatan ini menyampaikan, pihaknya sangat fokus dalam penerapan akuntabilitas dan transparansi penyelenggaraan pelayanan publik.

“Kita bekerja sama dengan KPK (Komisi Pemberantasan Korupsi). Kita sangat fokus selali untuk berkomitmen mewujudkan kota antikorupsi. Kita punya Rumah Aspirasi, dan hotline 112 untuk pelaporan warga,” ungkapnya.

Fadly menambahkan, berbagai inovasi penyelenggaraan pelayanan publik yang dilakukan terjawab dengan beberapa penghargaan untuk Kota Padangpanjang.

“Kita peringkat enam nasional pelayanan public. Tahun ini kita nomor tiga nasional kota terinovatif dalam Innovative Government Award (IGA). Fokus kita bagaimana menanamkan rasa, kalau kita pelayan, kita itu pengabdian masyarakat. Mudah-mudahan semangat pembaruan ini bisa memaksimalkan peran kita,” paparnya.

Fadly berharap dengan komitmen yang kuat melalui kerja sama dengan Ombudsman, Kota Padangpanjang bisa menjadi pilot project reformasi pembaruan dan menjadi contoh panutan tentang pengelolaan pelayanan publik.

Sementara Mokhammad Najih menyampaikan, penyelenggaraan pelayanan publik sudah berkembang dinamis di Kota Padangpanjang.

“Kami melihat ada komitmen dari Walikota memberikan nuansa semangat bagi seluruh jajaran. Chemistry-nya, auranya, bisa kita rasakan dinamisnya Kota Padangpanjang,” pujiannya.

“Ketika semangat itu terus dipelihara dari waktu ke waktu, akan bisa melahirkan dan menuju tokoh nasional,” ulasnya.

Pihaknya berharap, melalui kesempatan ini dengan MoU yang disepakati, semakin memperkokoh semangat,

harapan dan cita-cita Padangpanjang menjadi kota cerdas dan berintegritas.

Dikatakannya, Ombudsman memiliki kerentanan dan berbagai godaan, baik di daerah sampai ke pusat. “Tapi kita harus menyadari, sebagai lembaga pengawas pelayanan publik, kita juga diawasi masyarakat terhadap kinerja kita,” sebutnya.

Komitmen bersama melalui kerja sama ini, tambahnya, semoga dimasa yang akan datang mendapat prestasi yang lebih lagi. “Sehingga Padangpanjang jadi tempat orang-orang berkunjung menimba ilmu pemerintahan,” harapnya.

Sementara itu, Kepala Perwakilan Ombudsman RI perwakilan Sumatera Barat, Yefri Heriani mengingatkan agar Pemko Padangpanjang selalu melihat standar layanan publik sesuai UU No. 25 Tahun 2009. UU ini memberikan kepastian hukum dalam hubungan antara masyarakat dan penyelenggara pelayanan publik.

“Sebagai lembaga pengawas pelayanan publik, kami berharap, Januari atau Februari ini, kami bisa bertemu dengan semua OPD di Pemko dalam sinergitas peningkatan pelayanan publik di Kota Padangpanjang,” pungkasnya. (jas)



KOMINFO
Padang Panjang

KLIPING BERITA



Kominfo Padang Panjang



Jalan Prof. M. Yamin Nomor 2



diskominfo.padangpanjang@gmail.com